



第72回和歌山県高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会

10月2日（土）第72回和歌山県高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会が粉河高校を会場に開かれました。

本校からは昼間部の串藍衣さんが『いじめについて』、夜間部の榎本友輝くんが『人生と時間』と題して発表し、優秀賞を得ました。各学校の生徒たちは制限時間に自分の思いを詰め込み、素晴らしい発表を展開しました。



(串さん)

(榎本くん)

前期終業式・後期始業式

10月1日（金）昼間・夜間ともに前期の終業式を、4日（月）には後期の始業式を行いました。

坂本校長は、「前期の終わりに当たり、もう一度学校生活を振り返ってもらいたい。何があるかわからない社会を生き抜いていくための基礎となる力を育てるために勉強し、生徒会活動やクラブ活動、その他の行事を通じて、人とつながる力を身につけていることを意識してみよう。」と話しました。また、始業式では終業式で話した内容を反復し、「日々の授業でよく考え、個々の学習活動を大事にして、生きる力を育ててください。残り半年間の目標を立て、後悔のないように過ごしてください。」と話しました。



(昼間終業式)

(夜間始業式)

学校説明会

10月23日（土）学校説明会を開催しました。今年度も、新型コロナウイルス感染症の感染予防のため、午前と午後の2回に分けて少人数で実施しました。

中学生、保護者、引率の先生を含めて、午前の部に21名、午後の部に38名の参加者がありました。本校からは、昼間部・夜間部の入学後の学習や卒業後の進路状況、学校行事、生徒支援体制について、それぞれの担当から説明をし、その後、校内の案内をしました。中学生に1人1台タブレットを貸し出し、事前アンケートや個別質問に活用しました。



11月の主な行事など

- 1日（金）～30日（火）学校開放月間
- 2日（火）防災訓練（昼間）
- 4日（木）防災LHR（夜間）
- 5日（金）救命講習（昼間）
- 6日（土）熊野古道探究④
- 9日（火）芸術鑑賞（昼間）
- 13日（土）熊野古道探究⑤
- 13日（土）～14（日）
和定通研生徒作品展（たなべる）
- 18日（木）～30日（火）文化週間展示
- 18日（木）後期生徒総会（夜間）
- 19日（金）遠足（夜間）
- 21日（日）近畿定通体育大会バドミントン競技
- 25日（木）第3回定期考査時間割発表
人権LHR（夜間）
- 28日（日）ビジネス文書実務検定
学校運営協議会

後期生徒会役員選挙(昼間部)

10月5日（火）昼間部の後期生徒会役員選挙がありました。生徒会長候補の小郷くんは「前期は副会長として生徒会活動に携わった経験を活かし、後期は会長として頑張っていきたい。」と演説しました。今回は、各役職の立候補者が定数内であったため、信任投票となり、前期から引き続いた3名と、新役員2名は全員信任されました。本来であれば、南紀祭で活動の中心となり、活躍してもらえたとすると残念ですが、他の行事で生徒会活動を活性化し、協力して頑張ってください。

- 《後期生徒会役員(敬称略)》
- 会長 小郷 ヨシユア (6組)
 - 副会長 佐本 奈美 (3組)
 - 副会長 松井 宏親 (3組)
 - 執行委員 大川 修人 (4組)
 - 執行委員 早田 羽琉 (4組)

